
 

 
 
 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 208/2015 DE LA JUNTA DE FACULTAD DE CIENCIAS DE 
LA DOCUMENTACIÓN Y COMUNICACIÓN 
 
 
Día y hora de la reunión: 27 de marzo de 2015 a las 12 h. en primera convocatoria y treinta minutos más 
tarde en segunda convocatoria 
Lugar: Sala de Juntas. 
Asistencia/Ausencia: 
 
Miembros natos: 
Decano  Vicente Guerrero Bote  Asistencia 
Vicedecana Docencia  María Victoria Nuño Moral  Asistencia    
Vicedecana Relaciones Institucionales  Soledad Ruano López  Asistencia  
Secretario Docente  María J. Reyes Barragán  Asistencia 
Administradora del Centro  Mº Jesús Salas Olgado  Asistencia    
Delegado del Centro  Pedro Manuel Vinteño López  Ausencia     
Subdelegada de Centro  Andrea Camacho Bastos  Ausencia 
 
Profesorado: 
Pedro Luis Lorenzo Cadarso  Ausente   
Jose Luís Herrera Morillas  Ausencia   
Antonio Pulgarín Guerrero  Asistencia    
José Luis Bonal Zazo  Asistencia     
María del Pilar Ortego de Lorenzo Cáceres  Asistencia     
Antonio Muñoz Cañavate  Ausente  
Margarita Pérez Pulido  Asistencia   
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 FACULTAD DE CIENCIAS   DE LA 
DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN



Felipe Zapico Alonso  Ausencia   
Carmen Solano Macías  Ausencia       
Cristina Faba Pérez  Asistencia  
Cristina López Pujalte  Ausencia       
Javier Trabadela Robles  Asistencia   
Miguel Ángel López Alonso  Ausencia     
Jorge Caldera Serrano  Excusa (Ecuador)     
Julián Rodríguez Pardo  Ausencia     
Mª Victoria Carrillo Durán  Asistencia     
     
Representantes de Departamento: 
Matemáticas  Manuel Mota Medina  Asistencia     
Filología Inglesa  Ángela Romero Navarrete  Asistencia       
Información y Comunicación  Tatiana Millán Paredes   Ausencia     
Arte y CC. Del Territorio  José Maldonado Escribano  Asistencia    
Ing.de Sistemas Informáticos.  Jesús María Álvarez Llorente  Asistencia   
Historia  Francisco Rico Callado  Asistencia 
Derecho Público     
Economía     
 
Representantes del Personal de Administración y Servicios: 
   
 
Representantes de Alumnos: 
Dª Elisa Soriano Lechón  Ausencia            
   
 
Invitados asistentes a la Junta de Facultad 
D. José Luís Garralón 
Dª María García García 
 

 

   
   
   
 



Orden del Día: 
1. Aprobación, si procede, de actas anteriores. 
2. Propuesta de día del centro curso 2015/2016 
3. Aprobación, si procede, de presupuesto 2015. 
4. Propuesta de nuevos miembros comisiones de calidad del Centro. 
5. Propuesta de distinciones a instituciones receptoras de estudiantes en prácticas. 
6. Sustitución de miembro de la Comisión de Doctorado. 
7. Asuntos de trámite. 
8. Informe del Decano 
9. Preguntas y sugerencias. 

 

A. DELIBERACIONES: 

El Presidente abre la sesión  

Primera: Sobre la aprobación de actas anteriores, Se someten a votación cada una de las actas . 
Acta 200. Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
Acta 201. Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
Acta 202. Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
Acta 203. El presidente alega una modificación sobre los nombramientos del punto 1 del orden del día, no 
se  aprueban,  sino  que  se  informa  a  la  Junta  de  Facultad.  Se  somete  a  votación.  Se  aprueba  por 
unanimidad 
Acta 204. El presidente alega una modificación sobre  los nombramientos del punto 5 del orden del día 
sobre  los equipos de emergencia hay que  incluir el anexo modificado en el que el profesor Rico aparece 
por la mañana y no por tarde. Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad. 
Acta 205. Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 

Segunda: En relación a  la propuesta del día del Centro, el presidente manifiesta que normalmente es el 
23 de abril, pero para el curso 2015-2016 será el 22 de abril. 

Tercera:  En  lo  atinente    al  presupuesto  para  el  año  2015  los  gastos  que  se  han  incluido  son  fijos, 
quedando 34.000€ para otros asuntos. Esta cantidad fluctuará en función de cómo se presente el año. A 
continuación la administradora del Centro comenta que es prácticamente imposible hacer una previsión. Se 
somete a votación. Se aprueba por unanimidad. 

Cuarta: En lo relativo a la propuesta de miembros para las comisiones de calidad, el presidente comenta 
que  como  se  dijo  en  la  Junta  anterior  será  el  coordinador  quien  debe  guiar  la  modificación  de  las 
comisiones.  A  continuación  cede  la  palabra  al  representante  de  calidad,  Don  José  Luis  Bonal,  guíen 



comenta que la renovación de las comisiones de calidad está regulada en la normativa. La propuesta que 
trae está de acuerdo con el decano, los representantes del PAS han sido propuestos por la administradora 
y  los  estudiantes  por  el Consejo  de  Alumnos. Hay  profesores  que  están  fuera,  como  es  el  caso  del 
profesor Caldera, que cuando se incorpore se incluirá en alguna de las comisiones de calidad. 

Para futuras renovaciones habrá que aplicar la normativa en función del peso que tiene cada área y serán 
los departamentos los que propongan a sus representantes en las comisiones de calidad. 

A continuación el representante de calidad presenta la propuesta que trae: 

Comisiones de Calidad de las Titulaciones 

Propuesta de nuevos miembros para las CCT (Junta de Facultad de 27 de marzo de 2015) 

 
CCT Comunicación Audiovisual 

Comisión Actual Comisión Propuesta 
 
PDI 
 Coordinador:  J.  Luis Garralón Velasco (2009)   
 María Victoria Carrillo Durán (2009) 
 Antonio García (2009) 
 Faustino Hermoso Ruiz (2013) 
 José Maldonado Escribano (2011) 
 María Victoria Nuño Moral (2009) 
 
PAS 
 Vacante   
 
Alumnos 
 Daniel Ponte Balas 
 Eduardo Carcaboso García 
 

 
PDI 
 Coordinador: María García García   
 José Luis Garralón Velasco (2009)   
 María Victoria Carrillo Durán (2009) 
 Antonio García (2009) 
 Faustino Hermoso Ruiz (2013) 
 José Maldonado Escribano (2011) 
 María Victoria Nuño Moral (2009) 
 
PAS 
 Álvaro José Sánchez Ortega 
 
Alumnos 
 Daniel Ponte Balas 
 Eduardo Carcaboso García 
 

 
CCT INDO 

Comisión Actual Comisión Propuesta 
 
PDI 
 Coordinador Francisco Luis Rico Callado (2012) 
 Secretaria Carmen Solano Macías (2009).  
 Indhira Garcés Botacio (2009) 
 Ana Teresa García Martínez (2014) 
 Cristina López Pujalte (2009) 
 Ángela Romero Navarrete (2014) 
 Miguel Ángel López Alonso (2009) 

 
PDI 
 Coordinador Francisco Luis Rico Callado (2012) 
 Secretaria Carmen Solano Macías (2009).  
 Indhira Garcés Botacio (2009) 
 Ana Teresa García Martínez (2014) 
 Cristina López Pujalte (2009) 
 Ángela Romero Navarrete (2014) 
 Miguel Ángel López Alonso (2009) 



 
PAS 

 Vacante 
 
Alumnos 

 Elisa Soriano Lechón 
 Ignacio Eugenio Yela Medina 

 

 
PAS 

 Juan José Mendoza Ruano 
 
Alumnos 

 Elisa Soriano Lechón 
 Ignacio Yela Medina 

 
 
 
 
 

CCT Máster GID 
Comisión Actual Comisión Propuesta 

 
PDI 
 Coordinadora: Margarita Pérez Pulido (2012)  
 Secretaria: María J. Reyes Barragán (2010)  
 Mª. del Pilar Ortego de Lorenzo-Cáceres (2011) 
 José Luis Herrera Morillas (2012) 
 Eloy Martos (2010) 
 José Luis Bonal Zazo (2011) 
 
PAS 
 María Jesús Salas Olgado 
 
Alumnos 
 Manuel Serrano Ripado 
 Anabel Fragoso Góngora 
 
 
 

 
PDI 
 Coordinadora: Margarita Pérez Pulido (2012)  
 Mª. del Pilar Ortego de Lorenzo-Cáceres (2011) 
 José Luis Herrera Morillas (2012) 
 Eloy Martos (2010) 
 Julián Rodríguez Pardo 
 
 
PAS 
 José Antonio Zara Fernández 
 
Alumnos 
 Manuel Serrano Ripado 
 Anabel Fragoso Góngora 
 

 
 

CCT MUI 
Comisión Actual Comisión Propuesta 

 
PDI 
 Coord. Mª del Rosario Fernández Falero (2011).  
 Secretario: Pedro Millán Barroso (2015).  
 María J. Reyes Barragán (2010) 
 Antonio Muñoz Cañavate (2010) 
 Vicente Guerrero Bote 
 
PAS 

 
PDI 
 Coord. Mª del Rosario Fernández Falero (2011).  
 Secretario: Pedro Millán Barroso (2015).  
 María J. Reyes Barragán (2010) 
 Antonio Muñoz Cañavate (2010) 
 Ana Castillo Díaz 
 
PAS 



 María Jesús Salas Olgado 
 
Alumnos 
 Vacante 
 

 José Luis Valhondo Crego 
 
Alumnos 
 Vacante 

 

 

Se abre un turno de palabra: 

Rosario Fernández Falero, agradece la labor realizada por el representante de calidad. 

Cristina Faba, como directora del Departamento de Documentación y Comunicación comenta, que ya se 
familiarizará con la normativa. 

José Luis Garralón, agradece al profesor Bonal la ayuda que le ha prestado a la Comisión de Calidad de 
Comunicación Audiovisual. José Luis Bonal agradece al profesor Garralón lo que le ha dicho. 

Se somete a votación la propuesta anterior. Se aprueba por unanimidad 

Quinta: Sobre  la  propuesta de distinciones a  instituciones  receptoras de alumnos en prácticas, una vez 
consultados los miembros de la Comisión de Prácticas se proponen los siguientes centros: 

 Grado en Comunicación Audiovisual: La COPE 

 Grado en Información y Documentación: Códice Sistemas de Gestión 

 Máster en Gestión de la Información Digital: Bittacora  

Se somete a votación la propuesta anterior. Se aprueba por unanimidad 

 Sexta: En relación a la sustitución de un miembro de la Comisión de Doctorado, se propone la sustitución 
del profesor Agustín Vivas Moreno por el profesor Francisco Rico. El presidente comenta que este cambio 
ha sido pedido por el grupo de investigación. 

Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 

Séptima: En asuntos de trámite se traen dos cosas: 
 El desglose de la asignatura de inglés, se le solicita al vicerrectorado de docencia que es conveniente 

para los alumnos que se desglose. El presidente solicita a los miembros de la Junta de Facultad que 
se informe favorablemente ese desglose. 
Se abre un turno de palabra: _______ 
Se acuerda informar favorablemente el desglose de la asignatura de ingles 

 La Tutela académica de  un  curso de perfeccionamiento  sobre  “Crítica Cinematográfica” dirigido por 
José Maldonado, quien comenta que se han solicitado 3 créditos y que  la propuesta del curso será 
para el primer semestre del curso 2015-2016. 



Octava: En relación al informe del decano éste informa sobre los siguientes aspectos: 

- Estado de acreditación del MUI. Se van a enviar las alegaciones que se solicitaban y se han puesto una 
serie de  de condiciones para que el MUI se acredite. Las mejoras que hay que hacer afectan sobre todo 
a las páginas web y la creación de una Comisión Intercentros, aunque se sigue manteniendo la Comisión 
de Calidad del Centro.  

- Agradece  las propuestas de mejora de  los  informes monitores. La mayor parte de  las críticas se han 
referido a la página web. 

- Se están modificando las páginas web de los centros. 

- El máster de cultura digital en el que se está  trabajando está en vía muerta, ya que hay centros que 
han propuesto másteres que otros centros decían que era competencia suya.  Desde rectorado se quiere 
hacer una planificación estratégica. 

-  La  propuesta  del máster  nuestro  tendría  que  estar  antes  del  21  de  abril,  para  llevarlo  a  Junta  de 
Facultad. 

- La Comisión de Tecnología sigue adaptando  la normativa y procedimiento para el préstamo desde  la 
biblioteca. 

- Se va a  reunir  la Comisión de prácticas para adaptar  las prácticas al procedimiento, según normativa 
UEX. 

- Proponer una distinción a nuestro compañero fallecido José Nieto. 

Novena: Preguntas y sugerencias 

Cristina Faba pregunta si  los evaluadores  informan de  los aspectos que están mal en  la página web. El 
representante de calidad  responde que en el  informe monitor se aportan datos sobre  la página web. Se 
está trabajando en otros aspectos de la página web con Mª Jesús Salas. 

El profesor Garralón propone que se le ponga el nombre de nuestro compañero José Nieto a un aula. Se 
le contesta que se valorará. 

La  profesora  Ángela  Navarrete,  pregunta  si  se  puede  decir  aspectos  que  se  puedan  mejorar.  Se  le 
contesta que hay aspectos que no se pueden tocar de  la página web del centro, solo se puede tocar  la 
parte central de la página. 

José Mota pregunta cómo se puede reservar aula de informática. Se le contesta que enviando un correo a 
la vicedecana de planificación académica. 

B. ACUERDOS  

Primero: Se aprueban por unanimidad las actas: 200, 201, 202, 203, 204 y 205.  



Segundo: Se aprueba por unanimidad que el día del Centro para el curso 2015-2016 sea el 22 de abril. 

Tercero: Se aprueban por unanimidad el presupuesto para el año 2015. 

Cuarto: Se aprueba por unanimidad, la propuesta de miembros para las comisiones de calidad: 

CCT Comunicación Audiovisual 
Comisión Propuesta 

 
PDI 
 Coordinador: María García García   
 José Luis Garralón Velasco (2009)   
 María Victoria Carrillo Durán (2009) 
 Antonio García (2009) 
 Faustino Hermoso Ruiz (2013) 
 José Maldonado Escribano (2011) 
 María Victoria Nuño Moral (2009) 
 
PAS 
 Álvaro José Sánchez Ortega 
 
Alumnos 
 Daniel Ponte Balas 
 Eduardo Carcaboso García 
 

CCT INDO 
Comisión Propuesta 

 
PDI 
 Coordinador Francisco Luis Rico Callado (2012) 
 Secretaria Carmen Solano Macías (2009).  
 Indhira Garcés Botacio (2009) 
 Ana Teresa García Martínez (2014) 
 Cristina López Pujalte (2009) 
 Ángela Romero Navarrete (2014) 
 Miguel Ángel López Alonso (2009) 
 
PAS 

 Juan José Mendoza Ruano 
 
Alumnos 

 Elisa Soriano Lechón 
 Ignacio Yela Medina 

 
CCT Máster GID 

Comisión Propuesta 



 
PDI 
 Coordinadora: Margarita Pérez Pulido (2012)  
 Mª. del Pilar Ortego de Lorenzo-Cáceres (2011) 
 José Luis Herrera Morillas (2012) 
 Eloy Martos (2010) 
 Julián Rodríguez Pardo 
 
 
PAS 
 José Antonio Zara Fernández 
 
Alumnos 
 Manuel Serrano Ripado 
 Anabel Fragoso Góngora 
 

 
CCT MUI 

Comisión Propuesta 
 
PDI 
 Coord. Mª del Rosario Fernández Falero (2011).  
 Secretario: Pedro Millán Barroso (2015).  
 María J. Reyes Barragán (2010) 
 Antonio Muñoz Cañavate (2010) 
 Ana Castillo Díaz 
 
PAS 
 José Luis Valhondo Crego 
 
Alumnos 
 Vacante 

 

Quinto: Se aprueba por unanimidad las instituciones receptoras de alumnos en prácticas, siendo estas: 

 Grado en Comunicación Audiovisual: La COPE 

 Grado en Información y Documentación: Códice Sistemas de Gestión 

 Máster en Gestión de la Información Digital: Bittacora  

 

Sexto:  Se  aprueba  por  unanimidad  la  sustitución  de  un  miembro  de  la  Comisión  de  Doctorado,  se  
sustituye al profesor Agustín Vivas Moreno por el profesor Francisco Rico  



Séptimo: En asuntos de trámite 

Se acuerda informar favorablemente el desglose de la asignatura de ingles 

Se acuerda  informar  favorablemente  la  tutela académica de un curso de perfeccionamiento sobre “Crítica 
Cinematográfica” dirigido por el profesor José Maldonado 

Octavo: ________ 
Noveno: ________                                                                                                                                

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13 horas del día de la fecha. 

Vº.Bº. 

EL PRESIDENTE           LA SECRETARIA, 

 

 

Fdo.: Vicente Guerrero Bote      Fdo.: María J. Reyes Barragán 

 

 


